Waldkirch, 8.5.2016

An diesem Wochenende hiess es auch für die 580er-Mannschaft aus Waltenschwil-Kallern "Seil auf, Spannen, Bereit, PULL!". Waldkirch lud zum Saisonstart der 580er-Männer ein. Zehn Mannschaften kämpften um erste Punkte der Saison.

Waltenschwil-Kallern gelang ein guter Start ins Turnier. Die Mannschaft konnte gegen Thurtal 3 Punkte erziehen. Der Club aus Appenzell wartete als nächstes auf die Freiämter – die Partie ging unentschieden aus. Des Weiteren kämpfte man gegen die Teams aus Stans, Sins, Ebersecken, Engelberg, Mosnang und Waldkirch hart, konnte jedoch keine Punkte erkämpfen. Gegen Gonten gelangen den Waltenschwilern nochmals zwei starke Züge und man holte 3 wichtige Punkte. Nach der Vorrunde belegte Waltenschwil-Kallern den 7. Zwischenrang.

Schliesslich traf Waltenschwil-Kallern beim Kampf um die Plätze 7 und 8 auf Appenzell. Waltenschwil-Kallern gab nochmal alles und konnte das Turnier auf dem 7. Rang beenden.

Im Final standen sich Sins und Stans-Oberdorf gegenüber. Die Innerschweizer aus Stans entschieden die Kämpfe für sich und durften sich als Tagessieger feiern lassen. Sins beendete das Turnier auf dem zweiten, Ebersecken auf dem 3. Rang.





